



— REPÚBLICA H —

SOFÍA
GARCÍA

#OPINIÓN

MORENA,
EN
APRIETOS

Jalón de orejas a Ignacio Mier por provocar división en Morena y partidos aliados, debido a la designación de candidaturas municipales en Puebla



a hemos compartido en este espacio la crisis en la que se han visto envueltos los partidos políticos por la designación de las candidaturas municipales, y en Morena se está desatando la furia de la militancia estatal en varias entidades, por apoyar a quienes llegan de otros partidos.

Un ejemplo es lo que se vivió en **Ajalpan, Puebla**. Ahí los morenistas no estuvieron de acuerdo con la candidatura de **Faustino Soriano Centeno**, emanado de las filas del PT, y rechazaron la decisión pidiendo a su dirigencia una o un candidato del partido guinda.

Pero quien llegó a *echarle más leña al fuego* fue el poblano **Ignacio Mier**, pues al querer quedar bien con sus paisanos, puso en *aprietos* a su partido. Y él mejor que nadie sabe lo que es quedarse con las ganas de una candidatura, pero también que en la política (de ahora) las cosas cambian todo el tiempo, así que por andar de "quedabién" le dieron un *jalón de orejas*, pues **Morena, PVEM, PT, Nueva Alianza y Fuerza por México** le hicieron un extrañamiento por la división que estaba generando en el proceso de las designaciones de candidaturas.

Le mandaron a decir que mejor siga trabajando en pro de la unidad

La respuesta de Mier no se hizo esperar, y descalificó a la dirigencia firmante de un escrito difundido en medios de comunicación. Dijo a su equipo, de manera sarcástica, que entiende la poca habilidad política, ya que muchas de ellas y muchos de ellos son jóvenes y sin experiencia. Así, textual.

Pero todo siguió escalando a tal grado que desde la oficina de su dirigente nacional, **Marío Delgado**, le mandaron decir que mejor siga trabajando en pro de la unidad, y se serene. Así, *sereno, moreno*.

Es más, hasta Puebla llegaron **Ricardo Monreal** y **César Yáñez**, ambos del equipo de **Claudia Sheinbaum**, para sentar en la mesa al candidato a la gubernatura de Puebla, **Alejandro Armenta**, y a Ignacio Mier, para hablar de la unidad que se requiere en este momento y evitar que más conflictos.

Y en medio de todo esto, la hija del coordinador de los Diputados morenistas, **Daniela Mier**, anunció que renunciaría a la candidatura plurinominal rumbo al Congreso de Puebla, para que ese cargo sea para otra persona, pero el que sí se quedó con su candidatura para una diputación federal fue su hijo, **Nacho Mier Junior**. Así las cosas del influyentismo oficial, cuestionado sólo cuando se trata de la oposición.

EN CORTO: La violencia en Acapulco se incrementa día a día, a unos días del segundo mega puente del año, con la posibilidad de recibir miles de turistas, las **extorsiones a los choferes y jóvenes** en el puerto sigue sin control; sin embargo, esto no queda ahí, ayer hombres armados entraron a la fuerza a la preparatoria No.7 de la Universidad Autónoma de Guerrero, ubicada en este municipio. Mientras tanto, la **alcaldesa Abelina López** ya tiene asegurada su candidatura para reelegirse en el cargo, pese a que los propios morenistas guerrerenses rechazan esta decisión.

@SOFIAGARCIA MX